



Hongrie : distribution alimentaire grâce à un don généreux



En décembre 2018, les Postes de Hongrie ont distribué 550 colis alimentaires à des familles et des personnes dans le besoin, grâce à un généreux don de la Suisse.
© Major Bernhard Wittwer / Libre de droits

En décembre, l'Armée du Salut Hongrie a remis quelque 550 colis alimentaires à des familles dans le besoin grâce à un don venant de Suisse.

En plus de visiter les gens dans leurs foyers, un petit programme a été organisé pour les familles et les personnes dans le besoin, au cours duquel les colis alimentaires ont été remis. La communion avec les autres est, après un début souvent maladroît et un sentiment étrange, une partie importante de ces remises de nourriture. Certains des bénévoles actuels se trouvaient auparavant dans la solitude, dans le besoin et sans contact avec d'autres personnes. L'Armée du Salut peut construire des ponts entre des réalités de vie différentes.

Auteur

La Rédaction

Publié le

28.12.2018